



生き生き はつらつ 命かがやく 大住っ子

つきよみ

冬休み号



京都府一 幸せな学校

京田辺市立大住小学校 学校だより

令和7年12月23日発行

大住小学校ホームページアドレス
<https://www.kyotanabe.ed.jp/nc3/oosumi-es/>

二学期を終えて

12月の児童朝礼では、誰かのために行動し、誰かを幸せな気持ちにできた時、誰もがサンタさんになっているのではないかな・・・

たとえば、友達にやさしくする。(やさしさのプレゼント)

家族のためにできることをする。(感謝のきもちのプレゼント)

寒い日でも元気な挨拶をする(元気プレゼント)

困っている人を見かけたら、声をかける。などたくさんありますね。

12月は自分がプレゼントをもらうだけではなく、誰かにプレゼントを贈ることで、みんながサンタさんになれる月ではないかな。今の自分の成長にはたくさん的人が関わってくれていることに感謝できる素敵なサンタさんになってね。と、話をしました。



そしてひと月が経ち終業式では、二学期を振り返り、月日が過ぎるのはとても早いと感じる。それだけ充実した日々を送ることができたこと。振り返ってみると、楽しかったり、嬉しかったりしたこと、心に残ったことや、できるようになり自信をもつことができたことがたくさんあったこと。皆の努力の傍には、誰かがいて、支えてくれていたり、応援してくれていたり・・・に気がつくことでしょう。(おうちの方や友達・先生・地域の方々・・・) そのことに気づいた人から、「ありがとう」の気持ちを伝える行動をしてください。

「ありがとう」を直接伝えることができなくても、自分のできることを見つけ、行動してみましょう。

『いろいろな人とのかかわり=つながり』を通して、今の自分があることに気づき、周りの人に感謝の気持ちを伝えることや、やさしい声かけをする人、自分だけではなく周りにも気がつける人になるのではないでしょうか。自分の成長に気づき、関わっていただいている方々に「ありがとう」が自然といえる二学期の終わり、今年1年を締めくくってほしい。と話をしました。

それぞれの力を分かち合い、支え合いながら過ごしていることに気づいてほしいと思います。人ととの関係を丁寧に紡いでいくことの大切さを実感してほしいと思います。

大住小学校の教育は、地域と家庭と学校のつながりが、大切に継承されてきていることこそが最大の強みです。今年もたくさんの『つながり』から、学びが拡がり、深まりました。本当にありがとうございました。

明日からは、14日間の冬休みです。家庭や地域で過ごします。

特に年末年始は、学校では学べない『つながり』を得る貴重な機会になります。冬休みを有意義に過ごした大住っ子を迎える3学期を楽しみにしています。

令和7年も、大住小学校の教育活動にたくさんのご支援・ご協力いただき本当にありがとうございました。よい年をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学期の主な行事予定

- 1月 7日 (水) 短縮4校時 始業式 大掃除
8日 (木) 短縮4校時 給食開始
9日 (金) 書初め展
10日 (土) 全校4校時 ①左義長 (とんど) ②大住中吹奏楽部演奏会
書き初め展 ③授業参観 ④通常授業 給食後下校
13日 (火) 振替休業日
14日 (水)、15日 (木) 標準学力テスト
23日 (金) 入学説明会・体験入学



- 2月 4日 (水) 大住中学校ブロック研究発表会のため特別校時

- 10日 (火) 回復特別校時
16日 (月) 校内作品展
17日 (火) 校内作品展
授業参観 (2校時予定)
27日 (金) 6年生を送る会
- 3月 11日 (水) 地域仲良し会
18日 (水) 給食終了 学期末4校時
19日 (木) 卒業証書授与式
23日 (月) 短縮4校時
24日 (火) 短縮3校時 修了式

2月4日は大住中ブロック研究発表会が本校で行われるため、特別校時となります。2月10日はその回復校時とさせていただきますので、ご了承ください。

○2月4日 (水)
2の1、3の1、5の2以外…4校時授業 (13:10頃下校)
2の1、3の1、5の2 …5校時授業 (14:40頃下校)

○2月10日 (火)
1年、2の1、3の1、5の2…5校時授業 (14:40頃下校)
3の2、4年、5の1、6年 …6校時授業 (15:35頃下校)

※詳細は「安全だより2月号」をご確認ください。

お知らせ

諸費の引き落とし日について

1月の諸費の引き落とし日は、1月5日 (月) です。ご家庭で準備いただきますようよろしくお願い致します。

年末年始の業務休止日について

令和7年12月28日 (日) から令和8年1月4日 (日)は、業務休止日となっており、職員もお休みをいただいております。ご理解ください。

なお、冬休みの電話対応は8:30～17:00です。業務休止日の間は教育委員会へお願ひします。

～3学期始業式の予定～

3学期の始業式は、令和8年1月7日 (水) です。平常通りの登校となります。

学校で常時使用する絵の具や習字道具等の学習に必要な物については重さを考慮し、計画的に分けて持たせてください。

～左義長 (とんど)・授業参観について～

1月10日 (土) は1時間目に左義長 (とんど)、2時間目に大住中吹奏楽部による演奏会、3時間目は授業参観を実施致します。あわせて、多目的ルームで書き初め展も行っていますので、ぜひご覧ください。

(書き初め展は、1月10日 (土) 13時までといたします。ご了承ください。)



冬休み 健康な体を守りましょう

冬休みを健康に過ごすために、規則正しい生活を心がけましょう！

冬休みは2週間あまりと短い冬休みですが、年末年始お出かけをしたり、遅くまで起きていたりして、慌ただしい毎日になるかもしれません。「早寝早起き朝ご飯」を心がけて、健康に楽しく過ごせるようにしましょう。

生活リズム



こまめな手洗い・うがい



しっかりごはん



寒くても外で体を動かして、強い体をつくりましょう！

なわとび



ジョギング



外遊び



～大住っ子の様子～



おはなしポケット読み聞かせ



6年生調理実習
～ジャーマンポテトづくり～

～大住っ子の様子～



しめ縄作り体験



地域の方に来ていただき、しめ縄づくりを体験させていただきました。藁の準備や作り方を教えていただきありがとうございました。



TG グループで、それぞれの教室に分かれて「折り紙ロケット」を作って遊びました。

6年生が作り方を教え、一人一つロケットを作り、飛ばし方も教えてもらって、みんなで仲良く遊びました。



人権週間・人権集会



各クラスで人権についての授業を行い、人権を大切にするために出来ることを考え、全校に向けて発表しました。

6年生租税教室



京田辺市役所税務課の方に来ていただき、租税教室を行いました。市民が納めた大切な税金がどのようにつかわれているか教えていただきました。

